

Analizan Arabia Saudita y Cuba cooperación en materia de salud



Riad, 24 ago (RHC) El alto nivel profesional de los médicos de Cuba fue reconocido por el gobierno de Arabia Saudita quien agradeció la labor que 224 profesionales de la salud de la mayor isla de Las Antillas desempeñan en el reino.

En un encuentro con el embajador cubano en Riad, Enrique Enríquez, por el término de su misión diplomática, el ministro saudita de Salud, Tawfiq Al-Rabiah, analizó el estado actual y prospectivo de las relaciones de cooperación bilateral en esa esfera.

Una nota de la legación caribeña en Riad da a conocer que la conversación mantenida en un ambiente cordial y amistoso fue propicia para que Enríquez reiterara la disposición de las autoridades de La Habana a continuar avanzando en el fortalecimiento de los lazos de colaboración.

Los más de 200 profesionales cubanos de la salud laboran en Arabia Saudita como parte de un acuerdo de cooperación interministerial suscrito en noviembre de 2013.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103604-analizan-arabia-saudita-y-cuba-cooperacion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba